

## Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Heßloch am 02. April 2014

*Sanierung der Fahrbahnoberfläche und Fahrbahnmarkierungen der K658 auf dem Abschnitt  
von Hessloch zur B455 (SPD/CDU)*

---

### Beschluss Nr. 0009

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Fahrbahnoberfläche der Kreisstraße K658 im Bereich von Heßloch auf die B455 zu sanieren, die Fahrbahnmarkierungen zu erneuern, so wie die Verkehrsschilder in eine für die aus Heßloch kommenden Autofahrer besser einzusehende Position zu versetzen.

### **Begründung:**

Die Fahrbahnoberfläche der K658 besteht aus einem Flickengerüst von den Ausbesserungsmaßnahmen der letzten Jahre. Auch die Fahrbahnmarkierungen sind kaum noch zu erkennen, was besonders im sehr unübersichtlichen Kurvenbereich zu einer fälschlichen Wahrnehmung des Straßenverlaufs führen kann.

### Verteiler:

Dez IV  
Amt 66            z.w.V.  
  
1005            z.d.A.

Schmidt  
Ortsvorsteher